

Bersamaan Dengan Pasaran Legi, Gelaran Pawai Budaya Akan Tutup Sementara Pasar Puhpelem

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Aug 3, 2022 - 11:40



WONOGIRI – Untuk memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI ke-77 tahun 2022, Kecamatan Puhpelem menggelar rakor dan penjelasan teknis pelaksanaan pawai budaya dengan mengambil tema " Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat ".

Kegiatan yang berlangsung di pendopo Kecamatan tersebut diikuti oleh Kegiatan dihadiri oleh Camat Puhpelem Jaiman, Bati Tuud Koramil 24/Puhpelem Peltu Bambang, Anggota Polsek Puhpelem Aiptu Marmanto, Kepala Puskesmas dr. Arif, Korwil Bidik Dwi Suparji, Ketua Koordinator Pawai Budaya Wardi, Kepala sekolah SD, SMP, SMA/SMK se-Kec. Puhpelem, Kepala Dinas Pasar Puhpelem, Kepala Desa/Lurah se-Kec. Puhpelem, Perwakilan Peserta Pawai Budaya,

Rabu(3/8).

Dalam sambutannya Camat mengatakan bahwa sesuai arahan Bupati kegiatan karnaval atau pawai budaya akan dilaksanakan secara serentak pada tanggal 18 Agustus, dan di Kecamatan Puhpelem sendiri akan bertepatan dengan Pasaran Legi, untuk itu Pasar akan ditutup yang tentunya akan berkoordinasi dengan Instansi terkait, serta mensosialisasikan kepada para pedagang.

Sementara itu, Wardi sebagai Ketua Koordinator menyampaikan beberapa teknis dalam pelaksanaan pawai budaya yang akan dilaksanakan. Diantaranya, pawai akan dimulai pada pukul 07.00 WIB dengan Start di Lapangan Giriharjo, panggung kehormatan berada di depan Pasar Puhpelem dan Finish di Kecamatan Puhpelem, dengan jarak tempuh sekitar 1.000 Meter.

Kelompok Peserta Pawai dibagi menjadi 2 antara lain Kelompok Kehormatan (Seluruh karyawan Dinas/Instansi di lingkungan Kecamatan puhpelem, Kelompok Lansia, Seluruh Anggota IGTKI-PGRI dan HIMPAUDI). Sedangkan Kelompok Peserta Kompetisi (Peserta yang Dinilai) yakni Kelompok Sekolah Dasar dan Madrasah Ibtidaiyah, Kelompok SMP, Kelompok SMA/SMK, Kelompok Desa/Kelurahan.

Wardi menambahkan, peserta akan dinilai oleh Tim Juri dan ditentukan kejuaraan di masing-masing kelompok peserta. Adapun aspek yang dinilai dalam pawai budaya adalah Kelengkapan tema yang diusung, Kreativitas dan Semangat, kerapian, serta ketuhan peserta dari titik Start sampai Finish.

Mewakili Danramil Kapten Arm Agus, Peltu Bambang menyampaikan dengan diadakannya pawai budaya untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI juga untuk menghormati perjuangan pahlawan, membangun semangat persatuan dan kesatuan seluruh warga, membangun semangat kebersamaan serta membangun semangat berkreasi dan berkompetisi yang sehat.

“ Bersamaan dengan adanya pawai budaya yang akan dilaksanakan dan untuk mendukung kegiatan agar berjalan dengan aman dan lancar, Koramil 24/Puhpelem akan menerjunkan personil untuk melaksanakan pengamanan “, ucapnya.

(Arda 72).